
般競争入札

平成２４年度　第１回和歌山市入札監視委員会　議事概要

開催日及び場所
　平成２４年７月３１日（火）

　市役所１４階　小会議室

出席委員氏名

　井伊　博行（委員長）

　池田　裕明

　齊藤　久美子

　廣谷　行敏（委員長職務代理者）

　山西　良子                　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順

審議対象期間 平成２４年１月１日～平成２４年３月３１日

抽出案件（総件数）
建設総務 ４件 議　事

水道局 １件 １　委員長及び委員長職務代理の選出

一般競争入札
（事前審査型）

建設総務 －件 ２  入札及び契約手続の実績状況等の報告

水道局 －件 ３　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

建設総務 －件

水道局 －件

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

建設総務 ３件

水道局 －件

般競争入札一
（事後審査型（電子入札

方式））

務建設総務 １件

水道局 １件

公募型指名競争入札
建設総務 －件

水道局 －件

指名競争入札
建設総務 －件

水道局 －件

随意契約
建設総務 －件

水道局 －件

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

意見・質問 回　　　答

別紙のとおり 別紙のとおり

委員会による建
議の内容

　　なし



和歌山市入札監視委員会 
平成２４年度 第１回会議録 

 
 
議事第１号 委員長及び委員長職務代理

の選出 
 
議事第２号 入札及び契約手続の実績状

況等の報告 
 
議事第３号 抽出工事及び業務に係る経

緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

①小学校トイレ間仕切り設置工事（北部）

雄湊小学校 他２校 トイレ間仕切り

設置工事 
城北小学校 他３校 トイレ間仕切り

設置工事 
 
 
 
 
 
 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

②貴志雨水ポンプ場電気設備工事 

 北部終末処理場１－３系水処理電気設

備工事 

 

 

 

 

 

 

 
委員長 井伊博行、委員長職務代理者 廣谷行敏

選出 
 
事務局説明 
 
 
委員及び事務局より抽出の経緯について報告 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の説明 
    本案件は、授業中の作業でもあり、工程

上、時間制限があり、また、施工場所が数

箇所に分かれているため、６０日の工期の

中で、経費がかかる要素が多くスケールメ

リットが少ないため落札率が高くなった

と思われます。特に雄湊小学校他、城北小

学校他、については対象校が広範囲に渡っ

ており、経費がかかるため落札率が高い原

因と考えられます。 
委 員 はい、分かりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

プラント系の電気工事の入札参加者に

ついては、何れの案件でも参加者は少なく

落札率が高い傾向にある。予定価格に占め

る直接工事費の割合が高いのではないか

と考えられます。 
委 員 今回の工事は他の業者では難しい案件

ですか。 
事務局 電気設備や既存の設備の改修工事では

既存の設備と整合性をとる必要があるた



 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

③本町線道路整備工事 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

④和歌川遮集幹線改築設計業務委託 

 公共下水道名草分区管渠実施設計業務

委託その４２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

め、他のメーカが施工すると性能保証等の

点から他社が対応することが難しくなり

ます。 
新設案件や、大規模な改修であれば新規

参入も考えられます。 
委 員 はい、分かりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
   本町線は市内中心部の商店街部分であ

り、施工の際営業に支障をきたさないよ

う、時間的制限や粉塵、騒音、振動などの

対策も考慮しなければならず、施工条件が

難しいことから、本町地区での工事実績や

同種工事の経験があるものが応札したと

考えられ、電子入札ながら参加者１６社と

いう結果になったと思われます。 

委 員：はい、分かりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
    両業務とも供用中の在来管を調査し、そ

れを基に改築設計を行う業務です。 
和歌川遮集幹線改築設計業務委託につ

いては、地中レーザー探査や解析調査業

務、試験堀調査等は、市内でも実績は少な

く外注作業になると考えられ、交通量の多

い都市計画道路本町・和歌浦線であり、夜

間作業となるため、調査費用の経費がかか

るため、落札率が高くなったと思われま

す。 
公共下水道名草分区管渠実施設計業務

委託その４２については、マリーナ中継ポ

ンプ場から１時間毎に１５分程度汚水が

圧送されてくるため、在来管の調査は、時

間的制約を強いられ、作業効率が低く、危

険を伴う作業でもあり経費がかかるため、

落札率が高くなったと思われます。 



 

 

（水道経理課分） 
[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

⑤加納浄水場排水処理施設土木工事 
 

 
 

委 員：はい、分かりました。 
 
事務局（水道局水道経理課）抽出事案の概要説明

予定価格・設計金額が高い、３社ＪＶとい

うことで抽出された事案です。 
   水道局にとって予定価格・設計金額が高い

この工事は、加納浄水場の施設の老朽化に伴

い、新設備に切り替えていく工事の一環とし

て行っております。 
   この工事は、土木工事とそれに付随する機

械設備、電気設備と一体として発注できると

ころを、土木工事だけを分離発注することで

抑えた金額になっています。 
また、より市内業者に参加してもらえると

いうことで、今回の入札は３者ＪＶで行いま

した。入札参加者は、３者で１組の入札とい

うことで１０組、３０者の入札参加があった

のですが、そのうち１６者が市内業者でし

た。結果として、落札率は７５％、最低制限

価格での落札となっております。 
委 員：はい、分かりました。 
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